

ASCENSEURS SCHINDLER SA

Un fleuron de l'industrie helvétique

/Cathy Premer

Cette entreprise qui est restée dans le giron familial depuis sa création en 1874, souffle cette année ses 150 bougies. La notoriété de Schindler SA dépasse les frontières et compte quelque 70'000 collaborateurs répartis dans plus de 100 pays. Répertoire comme une des trois leaders du marché mondial, avec ses 1'000 agences, elle répond à toutes sortes de demandes en matière d'ascenseurs, de monte-charges, d'escaliers mécaniques et de trottoirs roulants. La Suisse compte 13 agences et le siège social est à Lucerne. L'antenne de Sion, fondée en 1985, emploie 70 collaborateurs.

C'est en 1874 à Lucerne que Robert Schindler et Eduard Villiger fondent Schindler & Villiger, un atelier de fabrication d'appareils de levage et de machines. Ils réaliseront le premier moteur électrique en Suisse. Ils livreront aussi le premier monte-charge hydraulique en 1890 et le premier ascenseur électrique en Suisse deux ans plus tard.

La formation dans l'ADN de Schindler

L'entreprise accompagne 300 apprentis par année. Tous les collaborateurs peuvent, durant 6 journées chaque année, suivre des formations en lien avec les besoins de leur poste. Un autre point fort de Schindler consiste non seulement à proposer une large gamme d'ascenseurs mais aussi à réaliser et à installer des modèles sur-mesure. Enfin, l'entreprise se singularise par le fait que l'on peut comparer la consommation annuelle des ascenseurs Schindler à celle d'une machine à laver. Ils sont dotés de systèmes intégrés qui les mettent en veille quand personne n'en fait usage. Une économie d'énergie non négligeable. www.schindler.ch

This company, which has remained in the family since it was founded in 1874, is celebrating its 150th anniversary this year. Schindler SA is known far beyond Switzerland's borders, with some 70,000 employees in more than 100 countries. Listed as one of the world's three market leaders, Schindler SA has 1,000 branches and can meet all kinds of demands for lifts, goods lifts, escalators, and moving walkways. Switzerland has 13 branches, with its head office in Lucerne. The Sion branch, founded in 1985, employs 70 people.

Robert Schindler and Eduard Villiger founded Schindler & Villiger in Lucerne in 1874 as a workshop for the manufacture of lifting equipment and machinery. They produced the first electric motor in Switzerland. They also supplied the first hydraulic goods lift in 1890 and the first electric lift in Switzerland two years later.

Training - an integral part of Schindler's DNA

The company supports 300 apprentices every year. All employees have 6 days a year in which to attend training courses relevant to their job requirements. Another of Schindler's strengths is that it not only offers a wide range of lifts, but also manufactures and installs customised models. The company is unique in that the annual level of consumption of Schindler lifts can be compared to that of a washing machine. They have built-in systems that put them on standby when no one is using them. A significant energy saving.



Ascenseur adapté au froid, à l'altitude, à la foudre, permettant d'accéder à la plateforme pour admirer le Matterhorn. Il est répertorié comme le plus haut d'Europe à 3'883m d'altitude

/

A lift that can withstand cold, altitude, and lightning, providing access to the platform where you can admire the Matterhorn. At 3,883m, this is the highest lift in Europe

